

GAYA KOMUNIKASI KEPALA DESA DALAM PEMBERDAYAAN MASYARAKAT

Ahmad Wahyudi, Risa Dwi Ayuni, Laila Qadariah

Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik

Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad Al Banjari Banjarmasin

E-mail : ahmadwahyudi3656@gmail.com

ABSTRAK

Pemberdayaan masyarakat di pedesaan sangat penting terutama bagi masyarakat yang berpendapatan rendah dan juga hanya bisa mengandalkan tenaga saja untuk mendapatkan penghasilan dalam mencukupi kebutuhan hidup mereka. Berdasarkan apa yang dilihat di desa muara sumpoi kecamatan murung, tingkat pendidikan, pola pikir, kreativitas dan daya saing masyarakat desa muara sumpoi dalam mengelola ekonominya masih rendah. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana gaya komunikasi kepala desa dalam pemberdayaan masyarakat di desa muara sumpoi, dari semua itu pasti ada hambatan kepala desa dalam pemberdayaan masyarakat, apakah sudah berjalan dengan baik pemberdayaan masyarakat pada desa muara sumpoi. Teori gaya komunikasi. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif yang menjadi informan ialah satu kepala desa dan tiga dengan teknik pengumpulan data wawancara, observasi dan dokumentasi. Hasil yang di temukan menunjukkan bahwa gaya komunikasi dalam pemberdayaan masyarakat desa muara sumpoi menunjukkan bahwa kepala desa muara sumpoi menggunakan gaya komunikasi asertif, Hambatan komunikasi kepala desa dalam pemberdayaan masyarakat ialah suatu perbedaan pendapat, keyakinan dan perbedaan nilai antara kepala desa dan masyarakat. bagaimana pemberdayaan masyarakat pada desa muara sumpoi kepala desa dan aparatur desa menyediakan bumdes yang dikelola oleh masyarakat desa muara sumpoi langsung. Dan di bumdes itu ada beberapa penjualan seperti galon dan tabung gas elpiji.

Kata Kunci : Gaya Komunikasi, Pemberdayaan Masyarakat, Kepala Desa

BUKU

Putra Ricky (2020). *Pengantar desain komunikasi visual dalam penerapan*.

Yogyakarta : CV Andi Offset

Dyatmika, Teddy (2021). *Ilmu Komunikasi*. Yogyakarta. Zahir Publishing.

Oktarina, Yetty., & Abdullah, Yudi. (2017). *Komunikasi dalam perspektif teori dan praktik*. Deepublish.

Liliweri, Alo. *Komunikasi Serba Ada Serba Makna*. Jakarta : Kencana. 2013

Afrilia, A. M., & Arifina, A. S. (2020). *Buku Ajar Komunikasi Interpersonal*. Magelang: pustakarumahc1nta@gmail.com.

JURNAL

Kustiawan, W., Khaira, A., Nisa, A., Nurhalija, M., & Ramadhan, R. (2022). Komunikasi Asertif dan Empatik dalam Psikologi Komunikasi. *Jurnal Ilmu Komputer, Ekonomi dan Manajemen (JIKEM)*, 2483-2496.

SKRIPSI

Suyanto, Suyanto., & Pudjianto, Bambang. (2015). *Pemberdayaan Masyarakat Menuju Desa Sejahtera (Studi Kasus di Kabupaten Sragen)*. Sosio Konsepsia: Jurnal Penelitian dan Pengembangan Kesejahteraan Sosial, 5(1), 340-354.

Fajrie, Mahfdlah. (2017). *Gaya Komunikasi Masyarakat Pesisir Wedung Jawa Tengah. inject (Interdisciplinary Journal of Communication)*, 2(1), 53-76.

Idriastuti, Retno. (2019). *Gaya Komunikasi Kepala Desa Dalam Meningkatkan Keberagaman di Desa Kirig Mejobo Kudus* (Doctoral Dissertation, Iain Salatiga).

Nurahman, Rina. (2017). *Gaya Komunikasi Pimpinan Badan Pemberdayaan Masyarakat Aceh Selatan dalam Meotivasi Semangat Kerja Pegawai* (Doctoral dissertation, Uin Ar-Raniry Banda Aceh)

Tim Uniska, 2021. *Pedoman Penulisan Skripsi*, Banjarmasin : Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik